



Zuletzt aktualisiert: **16.01.2012 um 20:30 Uhr** (Kommentare)

## Hartberger starten schnell in das Jahr

LEICHTATHLETIK. Sechs TSV-Hartberg-Leichtathleten nützten den ersten Hallenwettkampf in Schielleiten für eine Standortbestimmung. "Die 50-Meter-Sprintleistungen der Hartberger U18-Athleten waren schon recht beachtlich", zeigte sich Sektionsleiter Walter Horvath zufrieden. Stefan Geier und Michael Fleck markierten jeweils 6,80 Sekunden, Nickolas Clayton und Markus Hammer standen mit jeweils 6,83 Sekunden nicht viel nach. Im Kugelstoß (5 kg) ließ Nickolas Clayton mit 10,85 Metern aufhorchen. Michael Fleck (9,98 Meter) und Markus Hammer (9,00 Meter) sowie David Maier im Sprint (7,67 Sekunden) hätten noch Luft nach oben, glaubt Horvath. Sarah Retter feierte im Weitsprung (4,23 Meter) ihren Wettkampfeinstand. Am 4./5. Feber folgen die Hallen-Landesmeisterschaften.